

# Servir Dieu et attendre des cieux son Fils

## Partie 1

|                  |   |
|------------------|---|
| Auteur           | Ernst August Bremicker  |
| Lieu             | Nkoemvone (Kamerun)   |
| Date             | August 2017   |
| Durée            | 00:44:00  |
| Version en ligne | <a href="https://www.audioteaching.org/fr/sermons/eab063/servir-dieu-et-attendre-des-cieux-son-fils">https://www.audioteaching.org/fr/sermons/eab063/servir-dieu-et-attendre-des-cieux-son-fils</a> |

*Remarque: Ce texte est une transcription générée par ordinateur de la présentation. La reconnaissance vocale peut parfois comporter des erreurs.*

[00:00:00] Le sujet que nous aimerions aborder ce soir est un sujet pratique, un sujet important qui concerne chacun de nous qui est présent. Servir Dieu et attendre des cieux son Fils, quelques réflexions pratiques sur la vie du chrétien sur la terre et d'abord nous aimerions ouvrir la Bible, j'aimerais lire quelques versets, tout d'abord l'Évangile selon Luc, chapitre douzième. Luc douze, verset trente-cinq, Que vos reins soient sains et vos lampes allumées, et soyez [00:01:13] vous-mêmes semblables à des hommes qui attendent leur maître, à quel moment qu'ils reviennent des noces, afin que, quand il viendra et qu'il heurtera, ils lui ouvrent aussitôt. Bienheureux sont ces esclaves que le maître, quand il viendra, trouvera veillant. Verset quarante-deux, même chapitre, et le Seigneur dit, Qui donc est l'économe fidèle et prudent que le maître établira sur les domestiques de sa maison pour leur donner au temps convenable leur ration de blé ? Bienheureux est cet esclave-là que son maître, lorsqu'il [00:02:06] viendra, trouvera faisant ainsi, chapitre dix-neuf du même Évangile, verset treize, Luc dix-neuf, verset treize, Et ayant appelé dix de ses propres esclaves ou serviteurs, il leur donna dix mines, et il leur dit, Trafiquez jusqu'à ce que je vienne. Premier Épitre aux Thessaloniens, chapitre premier, les deux derniers versets, neuf et dix. Un Thessalonicien, un verset neuf et dix, Car eux-mêmes racontent-nous quelle entrée [00:03:06] nous avons eue auprès de vous, et comment vous vous êtes tournés des idoles vers Dieu, pour servir le Dieu vivant et vrai, et pour attendre des cieux son Fils, qu'il a ressuscité d'entre les morts Jésus, qui nous délivre de la colère qui vient. Chers amis, la vie pratique du chrétien se repose sur deux colonnes, ou sur deux piliers, et une colonne, une colonne, c'est le service pour le Seigneur Jésus, et nous tous nous sommes appelés à servir le Seigneur Jésus. La deuxième colonne, et c'est une vérité très importante, c'est que pendant que nous [00:04:07] servions le Seigneur Jésus, nous lui attendons comme celui qui viendra nous chercher afin que nous soyons auprès de lui. C'est l'expérience du chrétien. Le chrétien, il a un service à accomplir, et en même temps, il est celui qui attend son maître qui reviendra.

Et nous avons vu dans ces versets que nous avons lus dans l'Évangile selon Luc, que le Seigneur Jésus lui-même dit, « Bienheureux l'esclave qui accomplit son service et bienheureux l'esclave qui atteint des cieux son maître, le Seigneur Jésus. » Et nous avons vu l'exemple des Thessaloniens, ces jeunes convertis à Thessalonique, qui [00:05:07] se sont tournés des idoles vers Dieu. Pourquoi ? On pourrait dire pour être sauvés, pour ne pas périr, c'est vrai, on accepte le Seigneur Jésus pour

être sauvés, pour ne pas périr, mais cela, c'est seulement un côté de la vérité. Ces Thessaloniens avaient accepté Jésus pour servir Dieu et pour attendre des cieux son Fils. Et cela, chers amis, est aussi valable pour nous. Le Seigneur Jésus est notre sauveur.

La conversion, cela veut dire qu'on accepte Jésus comme sauveur pour ne pas périr, pour [00:06:03] que nous ayons la vie éternelle. Mais en même temps, celui qui a accepté Jésus comme sauveur est maintenant un serviteur de Dieu, est quelqu'un qui sert Dieu et en même temps, il attend le Seigneur Jésus qui reviendra.

Voilà ces deux colonnes, servir et attendre.

Et pour que la vie du chrétien soit en équilibre, il faut que ces deux colonnes aient à peu près la même hauteur. On peut penser trop au service et on oublie que le Seigneur Jésus viendra, ou on peut penser trop à la venue du Seigneur Jésus et on oublie que nous sommes entre-temps des [00:07:04] serviteurs. Pour cette raison, nous aimerions considérer ce sujet, servir le Seigneur Jésus et attendre des cieux le Fils de Dieu qui viendra.

D'abord, le service.

J'aimerais citer encore un verset, premier épître au Corinthien, chapitre 15, ce grand chapitre de la résurrection et je lis le dernier verset, c'est un verset que j'aime beaucoup. 1 Corinthien 15, verset 58, « Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abandonnez toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain [00:08:05] dans le Seigneur ». Quelques réflexions, quelques questions et quelques réponses.

Servir le Seigneur Jésus, qu'est-ce que cela veut dire ? Nous avons vu ce matin que le Nouveau Testament utilise deux expressions pour notre service. Une expression, c'est l'expression que nous avons trouvée en Philippiens 3, « Rendre culte à Dieu ». Servir Dieu dans le sens de lui rendre culte, de nous approcher à Dieu avec des actions de grâce, avec l'adoration de nos cœurs, en considérant la grandeur [00:09:03] de la personne et de l'œuvre du Seigneur Jésus. L'autre expression, et c'est l'expression que nous avons trouvée dans les versets que nous avons lus, notamment en Thessaloniens 1, « Servir Dieu », cela veut dire, ça signifie que nous sommes à la disposition de notre maître. Un esclave, un serviteur qui sert son maître, est toujours à la disposition de son maître.

Il est dépendant de son maître et il est obéissant. Voilà ce qui caractérise le service d'un serviteur, il est obéissant et il est dépendant.

Il est toujours à la disposition de son maître, de faire ce que le maître veut. [00:10:10] « Servir Dieu », être à la disposition du Seigneur Jésus, faisons ce qu'il dit.

Deuxième considération, que caractérise un serviteur ? Un serviteur est caractérisé par trois questions.

Trois questions.

Première question, « Que dois-je faire ? » Deuxième question, « Comment dois-je le faire ? » Troisième question, « Quand dois-je le faire ? » [00:11:07] Nous avons un service à accomplir et il faut se poser la question, « Que dois-je faire, toi et moi ? Comment est-ce que le Seigneur veut que je le

fasse ? Et quand est-ce que le Seigneur veut que je le fasse ? » L'exemple parfait, c'est le Seigneur Jésus, n'est-ce pas ? Il était le vrai serviteur sur la terre et qu'est-ce qu'il a dit à Jésus-Emmanuel dans cette prière ? Il a dit, « Je ne veux pas faire ce que je veux, mais ce que tu veux. » Il a aussi prié, « Pas comme moi je veux le faire, mais comme toi tu veux le faire. » Et le Seigneur Jésus a souvent parlé de l'heure, l'heure qui n'était pas venue et l'heure [00:12:08] qui était venue. Alors le Seigneur Jésus, comme serviteur, son modèle parfait pour nous, il était sensible à ces trois questions, « Que dois-je faire ? La volonté de Dieu ? Comment ? Dans quelle manière dois-je le faire ? Et quand dois-je le faire ? » Et c'est aussi important pour chacun de nous d'avoir ces questions, en priant, en voyant, en étant dépendant de notre Seigneur, de faire sa volonté au propre temps de la manière que le Seigneur veut que nous accomplissons un service pour lui.

Une troisième question, qui peut servir le Seigneur Jésus ? C'est une question très [00:13:14] importante qui nous concerne nous tous. Qui peut servir le Seigneur Jésus ? Les adultes ou les enfants ? Mes enfants, qu'est-ce que vous pensez ? Qui peut servir le Seigneur Jésus ? Qu'est-ce que vous pensez ? Seulement les adultes ? Nous tous, nous pouvons servir le Seigneur Jésus.

Il y a des exemples dans l'Écriture, dans la Bible, où les enfants ont servi Dieu. Ce jeune garçon qui avait les poissons et les pains, c'était un garçon, cette jeune [00:14:01] fille dans la maison de Naaman qui a servi Dieu, une jeune fille, les jeunes peuvent servir le Seigneur Jésus.

Mes jeunes amis, il y a des exemples dans l'Écriture où les jeunes gens ont servi Dieu. Quand David a remporté la victoire sur Goliath, il était un jeune homme, un garçon, un adolescent, je ne sais pas quel âge, mais il était encore jeune, mais il était là, il était à la disposition de son Dieu, un serviteur utile. Les adultes peuvent servir le Seigneur Jésus, les frères et les sœurs, et il y a beaucoup d'exemples dans le Nouveau Testament et aussi dans l'Ancien Testament, des frères et des sœurs qui ont servi Dieu, des vieillards, « oh je suis trop vieux, je ne peux plus [00:15:12] servir Dieu ». L'Écriture nous donne aussi des exemples des vieillards qui ont servi Dieu. Prenez comme exemple Josué, prenez comme exemple Caleb, prenez par exemple ce vieux Simeon dans le Temple, des serviteurs, des vieillards qui ont servi Dieu. Chers amis, nous tous, nous pouvons servir Dieu, nous tous nous pouvons être à sa disposition, et il est vrai, servir Dieu c'est tout d'abord une responsabilité personnelle, c'est une [00:16:01] chose très personnelle entre l'esclave, le serviteur et son maître, mais en même temps c'est un privilège d'être capable de servir le Seigneur Jésus aussi ensemble. Le Nouveau Testament parle souvent des compagnons d'œuvre, des compagnons d'œuvre, on peut servir Dieu ensemble et il y a tant d'exemples dans la Bible où deux ou trois personnes ont servi ensemble, Moïse et Josué, Élie, Élisée, Paul, Timothée, Paul, Barnabas, et il y en a d'autres exemples où il y a des compagnons d'œuvre qui ont servi ensemble.

[00:17:03] Il y a aussi des exemples où des couples ont servi Dieu, Priscilla et Aquila, c'est un exemple bien connu, un couple dans le service pour le Seigneur Jésus, on peut même servir le Seigneur Jésus en famille, avec nos enfants, avec nos petits-enfants, que dit Josué à la fin de sa vie, moi et ma maison, moi et ma maison, nous servirons l'éternel, toute la famille de Josué à la disposition de Dieu.

Alors, la question qui peut servir le Seigneur, cette troisième question est clairement répondue, chacun de nous est chargé et privilégié de servir le Seigneur Jésus.

[00:18:02] Une quatrième question que j'aimerais poser, qui est-ce que nous servirons ?

Qui est-ce que nous servons?

Est-ce que nous servons une organisation? Est-ce que nous servons une assemblée? Est-ce que nous servons des frères et des sœurs? Oui et non.

Mais surtout, nous servons le Seigneur, moi et ma maison, nous servons l'éternel. Bien sûr, les bénéficiaires du service, ce sont les gens, des croyants ou même des incroyants.

Les bénéficiaires du service du ministère de Josué, c'était le peuple de Dieu, bien sûr, mais quand même, Josué dit, moi et ma maison, nous servons l'éternel. Paul écrit aux Corinthiens que nous soyons abondants dans l'œuvre des frères, non, [00:19:09] l'œuvre de l'assemblée, non, l'œuvre du Seigneur, nous servons l'éternel. Vous serez le Christ Jésus, c'est ce que l'apôtre Paul dit aux Colossiens. C'est le Seigneur Jésus lui-même qui appelle un serviteur.

J'aimerais justement citer ce verset en acte 13, en acte 13, il est question de quelques frères, et il est dit au verset 2, et comme ils servaient le Seigneur, ils avaient servi l'assemblée d'Antioche, mais la Bible dit, ils ont servi le Seigneur, l'Esprit Saint [00:20:07] dit, mettez-moi maintenant à part Barnabas et Saul pour l'œuvre à laquelle je les ai appelés.

Verset 4, eux donc ayant été envoyés par l'Esprit Saint.

C'est le Saint-Esprit qui donne la qualification et qui nous envoie, qui nous montre ce que nous pouvons faire pour le Seigneur.

Alors, nous servons l'éternel, mais les bénéficiaires, bien sûr, ce sont des autres, des frères, des sœurs, la famille, la famille de Dieu, nos voisins, nos camarades, nos compagnons [00:21:01] d'œuvre au travail, là où nous sommes, mais le service est concentré sur le Seigneur Jésus.

Une cinquième question, quand est-ce que nous pouvons servir le Seigneur Jésus? Peut-être nous disons, ah, je suis très jeune, je vais le faire demain. Non, ce n'est pas demain, ce n'est pas demain. La parole de Dieu nous dit aujourd'hui. Je viens de citer Josué, moi et ma maison nous servons l'éternel, mais qu'est-ce qu'il a dit avant? Choisissez-vous demain qui vous voulez servir? Non, choisissez-vous aujourd'hui. C'est le aujourd'hui. Aujourd'hui, c'est le temps pour servir le Seigneur. [00:22:02] Choisissez aujourd'hui.

Le Seigneur Jésus, une fois, il a parlé de la nuit qui viendra. La nuit viendra et pendant la nuit, on ne peut pas trafiquer, on ne peut pas travailler. La nuit commence, personne ne sait quand, peut-être demain. Aujourd'hui, c'est le temps de servir l'éternel.

Saisissez le temps, c'est ce que l'apôtre Paul dit aux Éphésiens et aux Colossiens. Achetez le temps. Aujourd'hui, c'est le nôtre, pas le demain. Il ne faut pas repousser cette décision.

Trop jeune, trop à faire, trop heureux pour servir le Seigneur Jésus, ce sont tous des [00:23:03] mauvaises excuses. Aujourd'hui, c'est l'occasion de servir le Seigneur Jésus. Aujourd'hui.

Une sixième question que j'aimerais poser. Comment servir le Seigneur Jésus?

Et j'aimerais lire un verset dans le premier livre de Samuel. Et c'est chapitre 12, je crois.

Oui, 1 Samuel 12, verset 20.

Là, Samuel dit au peuple d'Israël, Ne craignez pas.

Vous avez fait tout ce mal, seulement ne vous détournez pas de l'éternel. [00:24:07] Et servez l'éternel de tout votre cœur.

De tout votre cœur.

Cela signifie quoi?

Le cœur est le centre de nos affections.

Et servir Dieu, servir le Seigneur Jésus de tout notre cœur, cela signifie le servir par amour.

L'amour, c'est le grand motif pour servir le Seigneur Jésus.

Il nous a aimé le premier.

Il a donné sa vie pour nous, par amour, chers amis. Il nous a aimé et il s'est livré, il s'est donné lui-même pour nous. [00:25:07] Et maintenant, il attend la réponse de nos cœurs. Aimer le Seigneur Jésus.

Servir le Seigneur Jésus par amour.

Il y a un chapitre dans le Nouveau Testament, un chapitre très bien connu, 1 Corinthiens 13, qui parle de l'amour.

Des fois, on lit ce chapitre lors d'un mariage, et c'est bien. Mais le contexte de ce chapitre, entre 1 Corinthiens 12 et 1 Corinthiens 14, nous montre que 1 Corinthiens 13, ce chapitre de l'amour, nous explique que le grand motif pour faire quelque chose pour notre Seigneur, c'est l'amour.

[00:26:17] Pour servir, il faut un don de grâces. Et chacun de nous, il a un don de grâces. Mais en exercice, un don de grâces, on sert par amour.

Nous ne sommes pas sous contraintes, mais nous servons l'éternel de tout notre cœur, par amour, volontairement. Dieu regarde ton cœur et mon cœur. Et ce que nous faisons de toute notre faiblesse, nous le faisons par amour de lui. Le psaume 2 nous dit, « Servez l'éternel avec crainte ».

[00:27:10] C'est aussi vrai.

C'est par amour, oui, mais c'est aussi avec crainte.

Nous sommes des petits serviteurs, inutiles souvent, très inutiles souvent. Et le Seigneur Jésus, il n'est pas n'importe qui. Il est le roi des rois. Il est le seigneur des seigneurs. Et pour cette raison, nous servons avec crainte, pas avec un cœur plein de peur, non, mais avec révérence, avec respect, parce qu'il est le seigneur. Mais il y a un autre psaume, le psaume 100, qui dit, « Servez l'éternel avec joie ».[00:28:02] C'est une joie de servir l'éternel.

Il n'y a pas de contradiction avec crainte et avec joie. Les deux choses vont ensemble. Nous pouvons servir le Seigneur Jésus avec joie. Il y a des tâches dans l'œuvre du Seigneur qui ne sont pas toujours faciles. Des fois, le Seigneur Jésus nous dit de faire quelque chose que nous aimerions peut-être pas tellement. Mais quand même, il nous a dit, « Servez l'éternel avec joie ».

C'est une joie d'être à la disposition du Seigneur Jésus.

Une septième question. Où est-ce que nous pouvons servir le Seigneur Jésus ?

[00:29:10] Et j'aimerais lire un verset dans le livre des Actes, chapitre 1. Actes, chapitre 1er.

Et nous lisons le verset 8.

Ils ont commencé où, les disciples ? Au bout de la terre ? Non, à Jérusalem. A la maison, là où ils habitaient. [00:30:01] D'abord Jérusalem. Deuxièmement, la région de Jérusalem. La Judée.

Puis la Samarie.

Et enfin, jusqu'au bout de la terre. On commence dans où ? Dans la maison.

Là où nous vivons.

A la maison.

A l'école.

Au travail. Au voisinage.

Et peut-être, après, le Seigneur nous envoie d'ailleurs. Mais où servir le Seigneur ? La réponse est très simple. Là où tu es.

A la maison.

Dans la cuisine. Au travail.

Dans les champs.

N'importe où. Là où nous sommes, nous pouvons servir le Seigneur. Nous pouvons être des témoins pour lui.

Est-ce qu'il faut abandonner son travail pour être capable de servir le Seigneur Jésus ? [00:31:06] Pas du tout.

Il y en a des frères et des sœurs qui ont abandonné leur travail séculier pour servir le Seigneur Jésus à temps plein, comme on dit. Mais ce n'est pas du tout nécessaire pour servir le Seigneur Jésus. Quand l'apôtre Paul dit aux Corinthiens, frères, soyez toujours abondants dans l'œuvre du Seigneur. C'était des Corinthiens, des chrétiens normaux comme nous, qui vont à l'école, qui sont à la maison, qui sont au travail. Comme vous, comme nous, au Cameroun, en Allemagne, là où nous sommes,

nous pouvons servir le Seigneur Jésus. Une dernière question. Que peux-je faire ? Que peux-tu faire ? [00:32:04] Peut-être que tout ce que j'ai dit, c'est un peu théorique. Mais que peux-t'en faire ?

Dans l'œuvre du Seigneur, il y a deux grandes domaines. Un domaine, ce sont les incroyants.

C'est l'Évangile qui doit être prêché. Et le deuxième grand domaine, c'est le domaine de la famille de Dieu. Et dans ces deux domaines, nous pouvons servir.

Nous tous, nous sommes des témoins pour le Seigneur Jésus.

Nous sommes des luminaires dans un monde obscur.

[00:33:05] J'aimerais lire Philippiens, chapitre 2. Philippiens, chapitre 2, verset 15.

Que vous soyez sans reproche et pur, des enfants de Dieu irréprochables, au milieu d'une génération tortue et perverse, parmi laquelle vous reluisez comme des luminaires dans le monde, parmi laquelle vous reluisez comme des luminaires dans le monde, présentant la parole de vie.

Présentant la parole de vie.

Pourquoi présenter la parole ? Pourquoi ne pas parler la parole ? Normalement, on parle une parole, n'est-ce pas ? Mais ici, l'apôtre dit présenter la parole. [00:34:01] Pourquoi ça ?

Qui est la parole de vie ? C'est le Seigneur Jésus.

Et nous sommes ses témoins. Et présenter la parole de vie, ça veut dire que dans la marche du chrétien, le Seigneur Jésus est vu. Et comme cela, nous sommes des témoins. Bien sûr, nous sommes aussi des témoins avec nos paroles, avec ce que nous disons, mais ce sont les paroles et les actions, les activités, la manière de vivre qui est un témoin, une lumière dans l'obscurité de ce monde.

Et il y a beaucoup à faire pour nous tous, pour distribuer la bonne nouvelle, pour parler aux gens de ce monde du sauveur dont ils ont besoin.

[00:35:04] Ce domaine, l'évangélisation, est tellement important et grand pour chacun de nous. Que nous soyons des témoins fidèles pour notre Seigneur Jésus.

Mais cet domaine, famille de Dieu, est aussi un grand domaine et très important. Et dans la famille de Dieu, il y a beaucoup de services à faire. Par rapport à nos enfants, nos parents, nos amis, nos frères et sœurs dans l'assemblée locale, il y a tant de besoins de choses que chacun de nous peut faire. Nous pouvons, par exemple, prier l'un pour l'autre. Ça, c'est très important. Nous pouvons nous être un aide. [00:36:01] Nous pouvons nous enseigner, nous consoler, nous assister, nous secourir. Il y a beaucoup de choses à faire, plus que nous pouvons faire. Il y a beaucoup de travail. Il faut commencer avec ce travail.

Quelle était la deuxième question de l'apôtre Paul lors de sa conversion? Quelle était la deuxième question? Que veux-tu que je fasse, Seigneur? Que dois-je faire?

Quelle est notre prière?

Quelle est notre question? Avons-nous prié déjà? Seigneur, que dois-je faire? Que veux-tu que je fasse aujourd'hui pour toi?

Dans toute la faiblesse, c'est vrai. [00:37:03] Mais le Seigneur, il n'a pas besoin de nous. Bien entendu, il n'a pas besoin de nous, pas du tout. Mais quand même, il aimerait, dans son amour, de nous utiliser, même dans notre faiblesse.

La première colonne. Très brièvement, il y a la deuxième colonne. Juste quelques mots.

Attendre des cieux le Seigneur Jésus.

Le service est important.

Mais un jour, le service sur la terre sera terminé.

Au ciel nous rendons culte, c'est vrai. Mais le service, comme nous l'avons considéré ce soir, terminera un jour. On ne sait pas quand. [00:38:01] Peut-être ce soir. Peut-être pendant la nuit. Peut-être demain. Nous ne savons pas. Mais n'oublions pas, le Seigneur Jésus viendra. Et bienheureux cet esclave qui attend le Maître, le Seigneur Jésus.

Je suis persuadé que nous tous, nous savons très bien que le Seigneur Jésus viendra. La vérité du retour du Seigneur Jésus est plus ou moins bien connue parmi nous. Heureusement, il viendra nous chercher auprès de lui. Nous connaissons la vérité du ravissement, de l'enlèvement. Nous pouvons distinguer cette vérité de l'apparition du Seigneur Jésus quand il viendra visiblement pour établir son royaume. Nous connaissons la vérité. [00:39:01] Nous pouvons la distinguer peut-être. C'est bien. C'est très bien. Mais la question, ce n'est pas de connaître la vérité. La question est la suivante. Est-ce que nous attendons le Seigneur Jésus vraiment? Voilà les Thessaloniens, nous avons lu. Vous vous êtes tourné des idoles vers Dieu pour servir le Dieu vivant et vrai et pour attendre des cieux son Fils. C'était là. Les Thessaloniens avaient peu de connaissances. C'est pourquoi l'apôtre Paul leur a écrit cet épître. Ils avaient peu de connaissances, mais ils attendaient le Seigneur Jésus. Journalièrement, chaque moment, c'est le Seigneur Jésus qui viendra. Et il est important, chers amis, que nous attendons le Seigneur Jésus. [00:40:02] Celui qui viendra pour nous chercher.

Il a donné la promesse. Je viendrai bientôt. Il vient. Qui vient? Qui vient? C'est peut-être une question un peu drôle, n'est-ce pas? Qui vient? Que dit la parole de Dieu? Nous attendons du ciel son Fils et des cieux son Fils.

Le Fils bien-aimé du Père qui viendra. Nous attendons celui qui l'a ressuscité d'entre les morts. Nous attendons celui qui l'a ressuscité d'entre les morts. Nous attendons le vainqueur de satan et du monde. Nous attendons Jésus.

Que signifie le nom Jésus? [00:41:01] C'est Dieu et Sauveur.

Jésus, le nom au-dessus de tout nom. Le nom que nous aimons tellement. Jésus, le nom de l'humanité, du Fils de Dieu. Jésus qui sauvera son peuple de leurs péchés. C'est mon Sauveur. C'est ton Sauveur. C'est notre Sauveur. Celui qui nous a aimés et qui a donné sa vie pour nous. Quel

moment où nous verrons le Seigneur Jésus pour la première fois face à face. Le Sauveur Jésus.

Mais nous attendons aussi le Christ Jésus. L'homme du Conseil de Dieu. L'homme qui est maintenant à la droite de Dieu, couronné de gloire et d'honneur. Il viendra. Nous le verrons face à face.

[00:42:01] Aujourd'hui, nous le contemplons. Nous avons considéré cet après-midi. Fixons les yeux sur Jésus. Regardons sur lui. Mais maintenant, nous le faisons par la foi. Avec les yeux du cœur.

Le chrétien, il a quatre yeux, n'est-ce pas? Deux dans le cœur et deux dans la tête. Maintenant, c'est par la foi. Mais le jour viendra où nous le verrons comme il est, face à face. Quelle espérance. Chers amis, nous attendons le Seigneur. N'oublions jamais. Il peut venir, pas demain, aujourd'hui. Il peut venir maintenant. Mais n'oublions pas, trafiquer jusqu'à ce qu'il vienne.

Il n'y a plus beaucoup de temps. [00:43:03] Le temps est limité, est très, très limité. Il faut vraiment acheter ce temps.

Utiliser le temps pour lui.

Servir Dieu.

Servir le Seigneur Jésus. Étant à la disposition de notre Maître, chaque instant de la vie. Mais en même temps, nous attendons son bienheureux retour. Sous-titrage ST' 501